

MEXIQUE – Du coton GM non autorisé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 12/04/2006

Début avril, le Ministère de l'Environnement et des Ressources Naturelles a détecté des cultures de coton GM, dans les communes de Bécum et de San Ignacio Rivière Morte situées dans l'Etat de Sonora, réalisées par Monsanto sans les autorisations correspondantes [1]. Monsanto avait obtenu des autorisations pour des cultures de coton GM dans d'autres communes de l'État (Cajeme et Benito Juárez). Les services de l'Etat n'ont pas encore décidé de la suite à accorder à cette infraction.

[1] <http://www.biodiversidadla.org/cont...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/mexique-du-coton-gm-non-autorise/